



富田 たく



です。

日本共産党杉並区議団控室 電話 3312-2111(2319) FAX 3312-2610
メール info@tomitaku.jp ツイッター- http://twitter.com/tomita_taku
ホームページ http://www.tomitaku.jp

2012年第2回杉並区議会定例会スタート 未利用公有地の有効活用対策を！！



一般質問で 区の姿勢を追及！

6月11日から杉並区議会定例会がスタートしました。
日本共産党杉並区議団からはくすやま区議、鈴木区議、金子区議、そして私・富田たくの4名が一般質問に立ちました。
私の一般質問では①国家公務員宿舎「方南町住宅跡地」を含む国公有地の有効活用
②低入札の問題点の2点について、区の姿勢を追及いたしました。

区民のための 跡地利用を！

方南町住宅については昨年12月に国の決定で建替え中止となり、9000㎡以上の広大な土地が宙に浮いた状態となっています。私の一般質問では、幹線道路と河川に囲まれたこの地域の防災力向上や、町会が利用できる広場の設置など、区民のための利用に努めるよう求めました。

また、一定規模の国有地が民間に売却されている現状をあげ、区内で不足している認可保育園や高齢者福祉施設に有効活用するよう建設的な提案を行いました。

区は不足している区内福祉施設の拡充に消極的な態度で、土地の取得は計画的に行っているとの答弁に終始しました。

低入札価格の問題では、通常よりも3割

下請けいじめ を無くせ！

も安い金額で落札された区公共事業に携わった下請け企業から、工事費が元請け業者との契約金額を上回り1500万円もの赤字を負担させられているとの実態を取り上げ、低入札価格調査制度について区の姿勢を正しました。

しかし、元請け業者への調査は適正に行われたと答弁。下請け企業の厳しい現状について理解を示そうとはしませんでした。

